

Fundador de AquaChile

Gremios salmonicultores lamentan su fallecimiento

El gerente general de AquaChile, Sady Delgado, a través de su cuenta de LinkedIn dio a conocer el fallecimiento del fundador de la compañía, Víctor Hugo Puchi, a los 71 años, lo que generó inmediatas reacciones en la industria salmonicultora.

"Víctor Hugo Puchi fue uno de los pioneros de la industria del salmón de Chile y artífice de su crecimiento y desarrollo. Es difícil entender la evolución de esta industria sin la figura de Víctor Hugo. Fue un hombre sencillo, astuto, valiente, que tenía un enorme cariño por Chile y sus regiones". Escribió Sady Delgado.

"Como Consejo del Salmón lamentamos profundamente la muerte del fundador de AquaChile, don Víctor Hugo Puchi,



Fotografía: AquaChile

Se destacó como emprendedor del sur, comprometido a fondo con el desarrollo de la Patagonia.

pionero y visionario en el crecimiento y desarrollo de la salmonicultura en Chile. Valoramos su compromiso con la industria y su esfuerzo por convertirla en un referente nacional y mundial. Le enviamos nuestras condolencias a su familia, amigos y seres queridos", expresaron desde el Consejo del Salmón.

Por su parte, desde SalmonChile, manifestaron que "como gremio, lamentamos profundamente la partida de Víctor Hugo Puchi, pionero en el desarrollo de la acuicultura en Chile, ex presidente de SalmonChile, un hombre visionario, de espíritu regionalista que trabajó por el desarrollo del sur del país y de su querida Patagonia. Nuestras más sinceras condolencias para su familia".